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Ata da 724ª Reunião Plenária Extraordinária do Conselho Regional de 1 

Farmácia do Estado do Rio de Janeiro - CRF-RJ, realizada no dia doze de abril 2 

de dois mil e vinte e três. 3 

 
Às 13h35min (treze horas e trinta e cinco minutos) do dia doze de abril de dois 4 

mil e vinte e três, por meio da plataforma virtual Google Meet 5 

(www.meet.google.com), com a participação dos Conselheiros Efetivos, Drs. 6 

Camilo Antonio Alves de Carvalho, Presidente, Luzimar Gualter Pessanha, 7 

Vice-presidente, Adriano Tancredo de Castro, Tesoureiro, Marcelo da Silva 8 

Pereira, Secretário-Geral, Alexandra Gomes Mendonça, Lucas Ramos Ribeiro, 9 

Maria Eline Matheus, Silvania Maria Carlos França, Talita Barbosa Gomes, 10 

Tania Maria Lemos Mouço, Thiago Lopes das Dores e Wesley de Marce 11 

Rodrigues Barros; do Superintendente, Marcos Antônio dos Santos Alves; dos 12 

colaboradores, Antonio José Marconi Da silva, Camila De Lima Avolio Leal, 13 

Cristiane Lucas D' Oliveira Ferreira, Danielle Garrão Augusto, Igor Solter 14 

Gadaleta e João Marcos Leitão Araújo; cujas confirmações de presença se dão 15 

por meio da gravação da videoconferência disponibilizada ao público, conforme 16 

cumprimento ao Ofício nº 00567/2020-CGP/CFF do CFF, reuniu-se o Plenário 17 

do CRF-RJ para realizar sua 724ª Reunião Plenária Extraordinária. Passando à 18 

pauta estabelecida, foram abordados os seguintes assuntos: Leitura da ata: 19 

Não houve tempo hábil para confecção da ata passada. O Presidente 20 

prossegue a pauta. 1 Ordem do dia: 1.1 Deliberação 3063/23 - Estabelece 21 

os requisitos mínimos para nova sede do Conselho Regional de Farmácia 22 

do Estado do Rio de Janeiro – CRF/RJ: Aprovada por maioria do Plenário, 23 

com voto contrário dos Conselheiros Maria Eline, Silvania, Tania e Thiago, e 24 

abstenção do Conselheiro Wesley. 1.2 Relatório da Comissão de Tomada de 25 

Contas - quarto trimestre de 2022: Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 26 

1.3 Relatório Final da Comissão de Tomada de Contas - Exercício 2022: 27 

Aprovada por unanimidade pelo Plenário. A colaboradora Danielle comenta que 28 

não houve tempo hábil para analisar os itens adicionados no relatório. inclusão 29 

de pauta: 1.4 Prestação de Contas do Exercício de 2022: Aprovada por 30 

unanimidade pelo Plenário. 2 Palavra Livre: A Conselheira Silvania discorre 31 

que é a favor em comprar a nova Sede, porém, é necessário que tenha mais 32 

clareza na apresentação de uma nova proposta de deliberação. O Presidente 33 

concorda com a Conselheira Silvania e solicita que na próxima apresentação 34 

tragam mais documentos. A colaboradora Danielle solicita que os Conselheiros 35 

formalizem por e-mail o que desejam que tenha na proposta de deliberação 36 

para que os mesmos se sintam mais seguros no momento da votação. A 37 

Conselheira Maria Eline ratifica sobre a importância da compra de uma nova 38 

Sede do CRF-RJ, mas a forma de apresentar os parâmetros não possui 39 

clareza. A Conselheira Tania comenta que a compra da Sede já está aprovada 40 

desde a gestão da mesma, e que nenhum dos Conselheiros é contra á compra, 41 

mas os parâmetros não estão transparentes. O Conselheiro Lucas sugere que 42 

quando for tratar sobre a compra da Sede, seja uma Plenária presencial. O 43 

Conselheiro Thiago sugestiona que na nova Sede tenha uma biblioteca para os 44 

farmacêuticos. 3 Informes do CFF: Não houve informes do CFF. 4 45 

Informações da Diretoria: A Vice-presidente informa que esteve presente na 46 

Unisuam no Congresso sobre Inovação da Tecnologia na Saúde, e agradece a 47 

universidade pelo convite. A Vice-presidente comenta sobre a Assembleia do 48 

SINFAERJ e pede que os farmacêuticos participem das próximas assembleias. 49 
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O Presidente frisa o agradecimento a coordenadora da Unisuam pelo convite 50 

no I Congresso. O Tesoureiro comenta sobre o dissídio dos farmacêuticos. O 51 

Secretário-Geral discorre sobre a dignidade farmacêutica, pelo inicio do 52 

processo da compra da nova Sede do CRF-RJ. Nada mais havendo para tratar 53 

e ninguém mais desejando fazer o uso da palavra, foi encerrada a reunião às 54 

17h15min (dezessete horas e quinze minutos). Do que, para constar, eu, 55 

Marcelo da Silva Pereira, que secretariei a reunião, mandei digitar a presente 56 

ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e por todos os 57 

participantes. Rio de Janeiro, doze de abril de dois mil e vinte e 58 

três.************************************************************************************** 59 

******************************************************************************************* 60 

Camilo Antonio Alves de Carvalho - Presidente - 

Luzimar Gualter Pessanha - Vice-Presidente -  

Adriano Tancredo de Castro - Tesoureiro -                                                                                                                               

Marcelo da Silva Pereira - Secretário Geral -  

Alexandra Gomes Mendonça -  

Lucas Ramos Ribeiro -  

Maria Eline Matheus -  

Silvania Maria Carlos França -  

Talita Barbosa Gomes - 

Tania Maria Lemos Mouço -  

Thiago Lopes das Dores -  

Wesley de Marce Rodrigues Barros - 

 


